

Mensaje del Gobernador Tasso durante la 52ª reunión de la Prefectura de Iwate
Sede de contramedidas de COVID-19 (18 de marzo)

Actualmente, el número de casos nuevos en comparación con la semana pasada se ha mantenido en el mismo nivel, manteniendo un promedio alto de más de 200 casos nuevos por día.

Las principales áreas de propagación son las infecciones grupales en guarderías, jardines de infancia y escuelas, así también como las infecciones domésticas que se originan a partir de dichas infecciones grupales. Mirando por grupo de edad, cerca de la mitad de los casos son menores de 10 años.

Solicito a los ciudadanos de Iwate que aprovechen las vacaciones de primavera y del próximo fin de semana largo para reforzar las medidas de prevención de contagio y prevenir la propagación de infecciones.

- El gobierno de la prefectura trabajará con los municipios para garantizar que los maestros y trabajadores sean evaluados para frenar la propagación en áreas que tienen una alta propagación de la infección, como las guarderías.
Por favor refuercen las medidas de protección contra infecciones en las guarderías, como abstenerse de enviar a la escuela a niños con síntomas, como fiebre.
- Usen mascarillas incluso en el hogar, especialmente cuando hablen con personas mayores y personas con afecciones subyacentes, excepto los niños a quienes les puede resultar difícil hacerlo.
- Refuercen las medidas de prevención de infecciones en las actividades de los clubs deportivos que se llevan a cabo durante las vacaciones de primavera, así también como las escuelas intensivas y las lecciones.
- Mantengan breves las despedidas y las fiestas de agradecimiento, no beban en exceso ni hable en voz alta, y usen mascarilla cuando tengan una conversación.
- Asegúrense de que las reuniones no tengan ninguna de las 3C.
- Se les recomiendan los restaurantes que están aprobados por el "Sistema de Certificación de Prácticas Seguras de Restaurantes de Iwate" cuando salgan a comer.
- Por favor consideren el grado de necesidad de viajar fuera de la prefectura y tomen su decisión con cautela.
- Abstengansen de acudir a lugares concurridos o con alto riesgo de contagio.

Durante el período entre el final del año fiscal actual y el comienzo del próximo, habrá un aumento en las grandes reuniones de personas. Hasta ahora, los aumentos en el número de contagios se han debido a grandes concentraciones, por lo que les pido que se refuercen las medidas de prevención de contagios.

18 de marzo de 2022
Gobernador de Iwate, Takuya Tasso